

# 常光寺幼稚園 津波避難訓練

2023年9月5日(火)13:00～13:30

9/1、関東大震災から100年が経過しました。8/30～9/5までが防災週間と制定されている折り、本校の東、約500mに位置する「常光寺幼稚園」の避難訓練を尼崎工業高校で行いました。中澤園長をはじめ職員の方々により、園児の皆さん50名が、地震・津波等の災害避難場所として指定されている尼崎工業高校へ、津波を想定した避難訓練を実施され、本校の生徒会役員・職員が避難誘導など訓練のサポートをさせていただきました。



本校へ向けて横断中



外階段にて家庭科棟屋上へ

避難経路は、幼稚園より徒歩で本校東門から入り、すぐ近くの家庭科棟3階屋上まで上がりました。避難した屋上では点呼確認後、本校の上月校長が訓練の意味を話され、生徒会役員が「津波フラッグ」のイラストを配布・説明しました。最後は園児たちを保護者が迎えに来てくれ訓練は終了となりました。



上月校長先生のお話



生徒会による説明

園児たちも暑い中一生懸命に取り組んでくれ、明るい元気な姿に、我々の心も和むひと時でした。「常光寺幼稚園」は、本校2年生のインターンシップを受け入れていただいています。尼崎工業高校は、防災拠点としてのみならず、その他の地域貢献としての役割も果たしていきたいと考えています。